

PEDROSA (UGT): "LA MEJOR DEFENSA DE LOS TRABAJADORES ES EL ATAQUE"



RAZONES PARA LA HUELGA

6 reproches a la reforma laboral

El 9 de septiembre el Parlamento daba el visto bueno a una reforma del mercado laboral que ha disgustado profundamente a los sindicatos (tampoco convence a los empresarios, pero esa es otra historia). En la campaña informativa emprendida por UGT y CCOO se han resumido en seis las principales consecuencias de la reforma laboral. Son éstas:

- No servirá para crear empleo.
- No reducirá la dualidad del mercado laboral y aumentará la temporalidad.
- Facilita y abarata el despido, porque se amplían las causas para hacerlo más fácil y se reducen los derechos indemnizatorios de los trabajadores.
- Refuerza el poder empresarial para modificar unilateralmente las condiciones de trabajo (horarios, movilidad geográfica y funcional).
- Debilita la negociación colectiva, facilitando a las empresas la adopción de medidas de descuelgue salarial e inaplicación de compromisos adquiridos previamente en los convenios colectivos.
- Privatiza la gestión del desempleo y amplía el campo de actuación de las empresas de trabajo temporal a los sectores de riesgo y al empleo público. Por el contrario, los sindicatos sugieren cinco medidas para salir de la crisis:
 - Recomposición y control de los mercados financieros.
 - Devolver la fluidez al crédito.
 - Mantener la inversión pública.
 - Incentivar la economía productiva frente a la especulativa.
 - Incremento fiscal, especialmente para las rentas más altas.

Varios cientos de personas se congregaron en la Plaza del Ayuntamiento para escuchar, de boca de los líderes de UGT y CCOO, las razones para ir a la huelga general.

poderosos... La patronal está muy contenta con el trabajo sucio que está haciendo el Parlamento" (en alusión a la aprobación por parte de éste de la reforma laboral)".

Los responsables provinciales de UGT, Rubén Martín, y CCOO, Jesús García Villaraco, defendieron la huelga general como la "respuesta justa a los ataques a los trabajadores de este país. Así no se soluciona esta crisis".

No faltaron las acusaciones a los especuladores y a la banca, "auténticos responsables de la situación de crisis". Fernández Toxo recordó a los presentes en este acto público que "de la crisis lo sabemos todo, su origen, sus causas, quiénes la han generado y quiénes son las víctimas, que se cuentan por millones: los

parados". Sostienen los responsables sindicales que la reforma laboral no creará empleo, sólo servirá para recortar derechos laborales. También critican la política desinversora del Gobierno, porque no contribuirá a generar actividad económica y, por tanto, no alentará la creación de empleo.

Pese a ser conscientes del desencanto generalizado, los líderes sindicales confían aún en que la huelga servirá para cambiar las cosas, como sucedió tras la huelga general del año 2002. "Nada está escrito, todo es reversible. ¡Adelante la lucha de los trabajadores!", animó Fernández Toxo, poniendo fin a un acto escasamente participativo. □